



**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/53/870  
S/1999/309  
23 de marzo de 1999  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: RUSO

ASAMBLEA GENERAL  
Quincuagésimo tercer período de sesiones  
Tema 64 del programa  
MANTENIMIENTO DE LA SEGURIDAD INTERNACIONAL:  
PREVENCIÓN DE LA DESINTEGRACIÓN  
VIOLENTA DE ESTADOS

CONSEJO DE SEGURIDAD  
Quincuagésimo cuarto año

Carta de fecha 23 de marzo de 1999 dirigida al Secretario General por  
el Representante Permanente de Belarús ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitir por la presente la declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Belarús de 20 de marzo de 1999 sobre la evolución de la situación en Kosovo (véase el anexo).

Agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 64 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Alyaksandr SYCHOV  
Embajador  
Representante Permanente

ANEXO

Declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Belarús, de 20 de marzo de 1999, sobre la evolución de la situación en Kosovo

La República de Belarús toma nota con pesar del hecho de que durante las negociaciones en Francia entre representantes de las autoridades oficiales yugoslavas y los albaneses de Kosovo no se encontró una solución constructiva y aceptable para todas las partes. La falta de definición en los resultados del proceso de paz y la persistente inestabilidad de la situación, intensificada a consecuencia de la continuación de los actos terroristas, suscitan grave preocupación en la parte belarusa.

Consideramos que en el fondo de una evolución tan desfavorable de la situación se halla la imposición absolutamente contraproducente aplicada a las partes en el conflicto reconocidas por la comunidad internacional. Actualmente no hay ningún fundamento para amenazar con el empleo de la fuerza militar a la República Federativa de Yugoslavia, que defiende su soberanía e integridad territorial y repetidamente ha demostrado a la comunidad internacional su voluntad política de lograr una solución pacífica del conflicto. Semejantes medidas de violencia son capaces de dificultar aún más la búsqueda de vías de arreglo y ocasionan un agravamiento aún mayor de la crisis con consecuencias imprevisibles.

La parte belarusa apoya la labor del Grupo de Contacto sobre la ex Yugoslavia, que desempeña una función decisiva en el establecimiento de un diálogo entre las partes en conflicto, y expresa su aprobación de las gestiones mediadoras de Estados que hacen su aporte al arreglo político del problema de Kosovo. La República de Belarús también aprecia sobremanera las medidas adoptadas en este sentido por las Naciones Unidas y la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa (OSCE) y hace un llamamiento a que se prosigan las gestiones internacionales conjuntas para adelantar el proceso de paz en la región. Expresamos la esperanza de que a la mayor brevedad se reanuden las actividades de la Misión de Control de la OSCE en Kosovo.

La República de Belarús reafirma su postura en relación con el arreglo del conflicto de Kosovo, que debe basarse en el respeto incondicional de la soberanía de Yugoslavia y de su integridad territorial y en la no utilización de la fuerza. Estamos convencidos de que sólo la estricta adhesión a dichos principios puede servir de garante de una paz firme y duradera en Kosovo. También contribuirá a ello el restablecimiento a la mayor brevedad de la condición de miembro de pleno derecho de la República Federativa de Yugoslavia en la familia de Estados europeos.

-----